



## Leobardo Alcántara y Billy Chapman son los diputados sinaloenses menos productivos

El exalcalde de Ahome, Manuel Guillermo Chapman Moreno, ha presentado solo siete iniciativas y ninguna como iniciante, es decir, ninguna como iniciativa propia. Para el columnista de EL DEBATE Héctor Ponce, Billy Chapman no solo es el menos productivo, sino que además es el que menos se ve en Sinaloa después de asumir la diputación federal.

<https://www.debate.com.mx/losmochis/Leobardo-Alcantara-y-Billy-Chapman-son-los-diputados-sinaloenses-menos-productivos-20220718-0042.html>